



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Juventino Méndez Díaz

Nombre del tema: La revolución de la tecnología de la información y fundamentos organizacionales de los sistemas de información.

Parcial: 1ro

Nombre de la Materia: Sistemas de información en los sistemas de salud

Nombre del profesor: Mtro. José Manuel Ortiz Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Maestría en administración en sistemas de salud

Cuatrimestre: 3ro

INTRODUCCION

Las tecnologías de la información y la comunicación es una herramienta que debería ser tomada en cuenta debido a su gran avance en la sociedad ya que ha logrado facilitar la vida de las personas. Por otro lado, las instituciones juegan un papel muy importante en la vida social ya que esas instituciones pueden ser de cualquier carácter como social, cultural, político, económico, etc. Hoy en día vemos como las grandes empresas lideran el mercado, eso lleva consigo un gran proceso de adaptación de la tecnología. Las operaciones son fundamental y llevan consigo trabajo especializado, al igual que generalizar los productos para facilitar la producción. También durante el siglo pasado la industria dio un avance, el método científico es otro componente de una operatividad, la toma de decisiones es importante señalar ya que dirige el rumbo de la empresa, la informática y sus avances han llevado a muchas empresas a lograr desarrollarse completamente. Las plataformas digitales y los métodos científico deben ir de la mano ya que hoy en día todos tenemos acceso a un dispositivo tecnológico. Las sociedades tienen consigo su modo de información y con ellos los medios informáticos son una clave para el conocimiento de los grupos culturales, políticos entre otros. Desde el punto de vista del sector salud la información de los casos que se padecen en la población se ha ido modificando y esto ha sido gracias a tecnología y facilitando tener una mejor vigilancia por la información que ha ido alcanzando una mejor forma.

DESARROLLO

Hoy en día debemos de comprender y saber que la tecnología y la innovación van creciendo dependiendo de nuestras demandas sociales que poco a poco nosotros mismos hemos ido construyendo. La innovación debe significar mejoría a la calidad de vida de las personas. Así como hoy en día podemos comunicarnos de un lugar a otro, antes muchas personas padecían por el acceso a ellas y eso con llevaba incluso hasta la muerte por no recibir la atención médica.

Las instituciones son una parte fundamental de la sociedad es ahí donde se refleja la misma en donde trabajan personas con un mismo fin, dado también con la ayuda de la tecnología y la información hoy en día estas instituciones pueden llegar a alcanzar una gran cantidad de éxito dependiendo el trabajo que se realice en ellas y sobre todo cuando las instituciones se coadyuban para obtener un mejor alcance en la sociedad mediante la comunicación. Las empresas deben ser lideradas por gerentes de operaciones que las lleven a logra las metas adquiridas esto con el fin de proveer un mejor manejo de los recursos para así llevar una buena producción y servicio, también debemos tomar en cuenta que estos gerentes deben hacer la tarea de manufacturar para mejoría de la empresa y no caer en un mal manejo de materias primas. Una de las partes de la operación es la importancia del trabajo individual que hace que una sola persona se encargue de un solo trabajo para mejorar la calidad del producto especializándose en ello, también generalización de los productos con la finalidad de ahorra y reemplazar ya sea piezas y mejorar los ensamblajes o facilitar su uso, el avance de la industria dio un giro en expansión ya que la exigencia de producción exigía mas producto y con ello llegaron las maquinas y la tecnología, el método científico que es uno de los componentes de la operatividad es quien rige en que plan de trabajo estarán produciendo esto también abarca el trabajador, los sindicatos y el patrón. La toma de decisiones es importante debido a que sin ellas las empresas no toman la forma y el rumbo de cada una de ellas para ellos se presentan algoritmos que ayudan a tomar las mejores. La informática en las empresas juega un papel definitivo ya que hoy en día la computación y las redes globales electrónicas están en todos lados como parte incluso de la vida cotidiana.

Para muchos es fácil hacer uso de los dispositivos tecnológico que hoy en día se encuentra mucha información, pero mucha información que es registrada en aquellos lugares no es confiable, tiene que tener sustento científico, sin el sustento científico no tiene validez un proceso argumentativo para operaciones de los productos que ahí queremos promocionar o en su caso vender las empresas al público y esto puede traer problemas para la productividad de la empresa ya que su producto carecería de calidad. Si bien la sociedad es la base fundamental del lo que hoy se conoce y con

ellos llevan consigo sus propios medios de información ya que sin ellos la sociedad no tendría una guía para a ver llegado donde esta ahora, lo preocupante de esto es que tan fiel o que tan seguro es cada medio de información ya que las sociedades siguen y creen en estos como por ejemplo; los medios influyen a las personas a saber dónde comprar o por quién votar en elecciones políticas populares y esto sin duda es un tema muy complejo. Las situaciones en el sector salud nos muestran las estadísticas de mejorías de ciertas enfermedades o padecimientos que se ha llevado cada vez mas un mejor control gracias a la facilidad de información que maneja la secretaria de salud en sus programas, propagandas, promoción a la salud esto con la finalidad de corregir muchas situaciones que se presentan en el país, con el paso del tiempo los modelos del sector salud han ido cambiando y mejorando haciendo más fácil para el medico y el usuario una mejor atención, sobre todo para los grupos vulnerables que estos casos hacemos énfasis en los indígenas ya que desde hace mucho tiempo se encuentran en situaciones donde no cuentan con dicha información o incompleta y donde mas ocurren problemas de salud publica como son las enfermedades por vectores, enfermedades de transmisión sexual, enfermedades crónicas generativas, control de niños sanos, salud materna y planificación familiar.

CONCLUSION

Como veremos nuestra tecnología no debe de sobre pasar nuestra humanidad si no al contrario debe ser ayuda para acercarnos mas a los pacientes y a la sociedad que nos rodea. También las instituciones pueden llegar a tener desaciertos ya que no pueden vincularse adecuadamente con las tecnologías o que entre ellas no tengan sinergia alguna. Se debe considerar también en la operación de la empresa un buen gerente de productos y servicio que cumpla con el perfil de cada empresa. En la operatividad son muchas cosas que se tienen que tomar en cuenta todo en conjunto para poder desarrollarse y consolidarse como empresa esto sujeto a los mismo trabajadores y empresarios. La información que maneje una empresa debe tener un sustento científico en cualquier rama de la admiración. Como individuos y sociedad

tenemos que tener precaución por quien o donde nos informamos si nuestras fuentes de información son confiables esto para saber elegir correctamente. Para el sector salud es importante llevar la información de cada programa para el beneficio de la población vulnerable haciendo más práctico en los programas una mejor atención y vigilancia para la población.

BIBLIOGRAFIA

José Manuel Ortiz Sanchez y.f. (año 2023). Sistemas de información de los sistemas de salud. Comitán de Domínguez, Chiapas. Ed. Universidad del Sur.